

1月の行事予定

- 18日(土) センター試験
進研記述模試 ①②
- 19日(日) センター試験
進研記述模試 ②
全商情報処理検定
- 22日(水) ブックトーク ①②
- 25日(土) 土曜日学習
- 26日(日) 全商簿記検定
学研ハイレベル模試 ①
- 29日(水) 夢現プロジェクト合同発表会 ①②
- 30日(木) カウンセラー来校

2月の行事予定

- 1日(土) 土曜日学習
全商ビジネス文書検定
- 2日(日) 全商商業経済検定
- 5日(水) 事業所見学 ビ①②
- 6日(木) 登校日 ③, 漢字テスト
学校保健委員会
- 8日(土) ベネッセハイレベル模試 ②
- 12日(水) 午前中授業
- 13日(木) 家庭学習日(特別入試)
- 14日(金) 家庭学習日(特別入試)
- 15日(土) 進研マーク模試 普②
- 16日(日) 進研マーク模試 普②
- 20日(木) カウンセラー来校
登校日③
- 22日(土) 土曜日学習
- 23日(日) 日商簿記検定
- 24日(月)~28日(金) 学年末考査 ①②
- 28日(金) 卒業式予定

表記 ①…1年生 ②…2年生 ③…3年生

1年生、縄をなう

12月11日(水)1年生127名が社会貢献活動として、映画の小道具を作るお手伝いを行いました。自身も真庭に暮らし、真庭を舞台に映画を制作されている山崎樹一郎監督が、かつて真庭で起きた「山中一揆」を題材とした作品を制作されるにあたって、1年生が小道具のわらじなどの材料となる縄をなう作業を行いました。



藁を叩いて柔らかくする作業から、縄をなう作業まで、真庭市内に住む達人から丁寧に教えてもらいながら作業を進めました。達人の手さばきは見事で、同じようにやっているつもりでも、縄の太さが均等でなかったり、藁を継ぎ足すのが想像以上に難しかったりと苦戦していました。初めての生徒も多い中でしたが、夢中で作業を行い、1時間後には自分の背の高さ以上の長さの縄をなうことができた生徒もいました。

2年生も大活躍!

同じく12月11日(水)2年生はアダプト事業を行いました。

冷たい風が吹く中での作業でしたが、河川敷や勝山町並み保存地区を中心に清掃を行いました。

2年生は部活動ごとに参加しており、それぞれの練習着や体操服に身を包んで、約1時間の作業を終えました。河川敷には空き缶やペットボトル、弁当殻など多くのごみが落ちており、マナーを守る大切さを実感させられました。



ダメ!絶対!薬物乱用防止教室

12月12日(木)1,2年生286名を対象に薬物乱用防止教室が開催され、学校薬剤師でもある手島靖先生をお招きして講話をいただきました。

薬物を1度でも使用すれば乱用になることや、薬物依存の恐ろしさなどを改めて教えていただきました。入手方法など環境の変化や、リスクの重大さを忘れないためにも、高校生の間に繰り返し学習することが大切だと感じました。



災害警報時の登校について、「大雪警報」は臨時休校措置の対象ではありません。詳細は「夢手帳」の13ページをご確認ください。

これまでの成果を発表

18日 **ビジネス科学習発表会**

19日 **普通科2年生夢現プロジェクト発表会**

12月18日(水)、勝山文化センターにて、ビジネス科学習発表会が行われました。この発表会はビジネス科の1年生から3年生まで116名が、これまでの学習の成果を発表するもので、1年生は販売実習体験や職業インタビューについて、2年生はインターンシップについて、3年生は課題研究について発表を行いました。2年生のポスターセッションでは相互に意見交換が行われ、活気ある発表会となりました。また、3年生の発表を聞くことにより、ビジネス科における学習の意義や目的を考える貴重な機会となりました。



12月19日(木)普通科2年生121名が夢現プロジェクト学年発表会を行いました。生徒は1.文・外国語・人文 2.法・経済・社会 3.理・工・農 4.医・歯・薬・看護・栄養 5.教育・体育・芸術の5分野に分かれ、それぞれに行ってきた個人研究の成果を発表しました。講師として岡山大学から金子 真 准教授(文学部)、棟方 百熊 准教授(教育学部)、深井 喜代子 教授(医学部)、木之下 博 准教授(工学部)の4名の先生をお招きし、発表についての講評や、参考文献を紹介してくださるなど、今後の研究への指針となる貴重な助言をいただき、充実した発表会となりました。

♪屋根より高い壁の～ぼり～

12月21、22日の2日間、埼玉県加須市で行われた第4回全国高等学校選抜クライミング選手権大会に3年生の大森啓太さんが出場しました。

前日の20日(金)に勝山高校で行われた壮行式では、このぼりで有名な加須市にちなんで歌声を披露し、高校生活最後となる大会に向かうに当たり、感謝と決意を述べました。結果は準決勝進出で、有終の美を飾ってくれました。



湯原温泉しし祭りに参加



Winter Concert



12月22日(日)勝山文化センター第1会議室にて、吹奏楽部によるウィンターコンサートが開催されました。

サンタクロースやトナカイに扮した28名の部員は、クリスマスソングだけでなく、ジブリやディズニーなど、どの世代にも人気のある曲を披露しました。雪が降る中での演奏会となりましたが、会場には約100名のお客様が来場され、クリスマス前の楽しいひと時を共に過ごすことができました。ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。

1月12日(日)湯原温泉ミュージアムにて開催された「湯原温泉しし祭り」に、ビジネス科3年生の11名が参加しました。課題研究で湯原温泉を盛り上げようとして取り組んだちんどん屋をオープニングで披露し、その後、温泉街の雪道を練り歩きました。雪景色に浴衣姿が映え、祭りに訪れた人々を楽しませました。